



## 整理・整頓

里 舘 幹 彦

身の周りなどの「整理・整頓」、中々、難しいものです。

ある民間企業の方が「『整理・整頓』に努めると、何かを探す時間が少なくなり、時間を有効に使うことができる」と、また、ある工場の方は「作業効率が上がり、事故の発生も少なくなった」としているのを聞きました。

そこで、「整理・整頓」の意味を調べてみると、

**整理…必要なものを残し、要らないものを捨てること。**

**整頓…すぐに必要なものを取り出せるようにしておくこと。**

とあり、それ以来、完璧ではありませんが、「整理・整頓」を心掛けるようにしました。今は、とても大切な習慣であることを実感しています。

令和4年度の1学期も、残り約3週間となりました。

## 7月の行事予定

3 (日) 英検2次

8 (金) 空知大会中体連大会

～9 (土)

11 (月) 教育振興会

14 (木) 一斉委員会

18 (月) 海の日

19 (火) 教育振興会

スクールカウンセラー

20 (水) 高校説明会

参観日・学年懇談会

21 (木) 大掃除

あんどん組み立て

22 (金) 1学期終業式

表彰伝達・壮行会

23 (土) 夏季休業 ～8/16

## ☆見学旅行(1年生) 旭川市☆

6月16日(木)、午前中は、旭川工業高等専門学校へ行き、①「エンジンをつくろう」②「カメラをつくろう」の2つの課題に、2グループに分かれて、体験授業を受けてきました。皆、興味津々。意欲的に取り組みました。午後からは、事前に立てた計画を基に、旭川市内自主研修。班ごとに昼食をとり、サイバル、旭川博物館、旭川美術館等を見学しました。

見学旅行のねらいの一つである、「班活動を通して、仲間と協力し、互いの意見を尊重しあう態度を身に付ける」も達成していました。

次年度以降の旅行的行事につながる、よい1日でした。



## ☆まちの環境美化運動に参加☆

6月7日(火)生徒会と吹奏楽部の生徒がゆめっくる前花壇の整備を行いました。3年ぶりの活動でした。できあがりにも満足。まちの環境美化に貢献しました。



## ☆6/10 壮行会・

### 明日から(6/29,30)中体連大会☆

中体連大会出場に向けて、各部の健闘を願い壮行会が開かれました。

各部のキャプテンから大会に向けての決意が述べられました。本校からは、

6/8に行われた陸上大会(3年生1名100m出場)をスタートに、バレー部、卓球部、野球部、バスケ部が参加します。3年生にとって、最後の中体連大会となります。まずは、

7/8,9に開催される空知大会出場を目指し、最善を尽くして頑張れ沼中生。

### 北空知大会の開催場所

野球部 6/29 深川市

卓球部 6/29,30 芦別市

バレー部 6/29,30 深川市

バスケ部 6/29,30 滝川市



## ☆薬物乱用防止教室(3年生)☆

6月14日(火)、3年生保健体育の授業において、講師に沼田警察署職員をお招きして、薬物乱用防止教室が行

われました。薬物乱用による影響を知り、深く考えさせられ、薬物に負けない強い意志をもつことを学びました。



## ☆あんどん制作 始まりました☆

6月6日(月)から全学年が「ふるさと沼田学(総合的な学習の時間)」において、あんどん制作を開始しました。3年ぶりの「沼田町夜高あんどん祭り」開催に向けて、通常通り、沼中あんどん連山車を制作しています。たくさんの保護者の皆様にもお手伝いいただき、ありがとうございます。7月末の完成が楽しみです。その後は、連行練習、夜高節、跳ね踊りの練習を行い、当日に向けての準備をします。

ふるさと沼田の伝統文化継承とまちをあげての一大イベントに沼田学園として貢献していきます。



**マスクの脱着について** 熱中症は、命に関わる重大な問題です。これからの季節は、リスクが高まります。基本的な感染症対策を意識しながらも、熱中症への対応を最優先させましょう。